

私と “白山比咩大神”



2011年9月、関西(NMCAA)へと向かう途中、白山上空を写したものです

なんて、優しい眼差し、美しいお顔でしょう！(*^^*)

**大きくて、真っ白で、あらゆるものを包み込んでしまう、
深い慈愛が、そのまま形となってあらわれたような“白い龍”の姿？**

“龍”とは、“流”であり、エネルギーの流れる様

出かける私を見送ってくれる母のような、とても温かい、愛のエネルギーを感じます^^

私はこの写真が大好きでしたが、正体不明?!(笑)のまま、

ずっと、心の奥にしまっていました

—— 時は、満ちたり ——

偶然を装うように目に映る情報…、それは“天からのメッセージ?!”

大切にしまっていた思いが、意識の表面へと上ってくるのは

その真意が、明かされる時であるから? かもしれません

永い間秘められていた、大きな力が、いよいよ動き出す時！！

ワクワクする心＝“魂”こそが、全てを知っている“本当の私”

白龍さんの正体とは

“白山比咩大神”

宇宙の創始、

全てを動かす回転の力、龍(流)のはじめ

白山菊理姫であり、その母のような

大いなる姫(秘)神

今、“根源の究極の愛”が、

螺旋を描き、どこまでも広がっていく世となりて

根源の太陽＝“菊理の姫”を、その大きな背にのせ、

銀河を駆け巡る、美しく、力強い、根源の愛の創造主！

永い時を、待ち続け

日の本の金神と共に、深い眠りから目覚めた

“究極の愛”の“白姫金神”

白山菊理姬

白山比咩大神

2017.2.6